

BOLETÍN DE PRENSA No. 363 ->>

- Con nuevas unidades, estudiantes y docentes brindarán servicios de salud de manera altruista en 14 zonas para beneficiar a poblaciones vulnerables.
- Dicho equipamiento deberá ser empleado de manera permanente como elemento cotidiano de docencia: FJAG.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes dio inicio a un nuevo ciclo de 14 Jornadas de Salud, una serie de actividades en las que participan estudiantes y docente del Centro de Ciencias de la Salud para hacer llegar servicios de medicina preventiva y atención primaria en las zonas más desprotegidas tanto del área urbana como rural de la entidad, así como en otras localidades circunvecinas al estado, en particular de los estados de Zacatecas y Jalisco.

Al dar inicio a estas Jornadas, el rector Francisco Javier Avelar González señaló que mediante estas acciones se fortalecerá la formación profesional de más de 2 mil 100 alumnos de las carreras de Enfermería, Médico Cirujano, Optometría, Estomatología, Nutrición, Terapia Física, Cultura Física y Deporte, así como de estudiantes que colaboran en el Banco de Sangre Universitario, pero en especial se brindará atención a comunidades vulnerables, respondiendo al sentido humanista de la Institución, así como a su compromiso de acción positiva en el entorno.

Cabe mencionar que como parte de este evento se realizó la entrega del equipamiento de las unidades móviles que facilitarán el brindar este servicio comunitario, por lo que el rector de la UAA exhortó a la comunidad del Centro de Ciencias de la Salud a no sólo utilizar este equipo durante las visitas planificadas a las comunidades y colonias, sino que se emplee de manera permanente como elemento cotidiano de docencia para obtener el mejor provecho en beneficio de una educación sustentada en la práctica constante.

De esta forma, Avelar González mencionó que se fortalecerán las prácticas clínicas y el servicio que la Universidad ya brinda a la sociedad, por ejemplo: a través de la Unidad Médico Didáctica; por lo que enfatizó los beneficios de fomentar de manera permanente una actitud de servicio en los futuros profesionistas.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Jorge Prieto Macías, destacó la labor de los futuros profesionistas, quienes además de fortalecer su educación al practicar en ambientes laborales y sociales reales, retribuyen a su comunidad brindando servicios de calidad y con un alto sentido humanista.

Algunos de los servicios que se brindarán mediante estas Jornadas de Salud son toma de signos vitales, glucosa, presión arterial, peso, talla, tipificación sanguínea, consulta general, agudeza visual, extracción y limpieza de piezas dentales, orientación nutricional, terapias físicas, así como donación de medicamentos, lentes, sillas de ruedas y aparatos auditivos que se obtienen mediante la colaboración de diferentes organizaciones como el Club Rotario Aguascalientes y diferentes empresas de la localidad.

Las actividades programadas contemplan a comunidades de El Llano y Cosío; Puertecito de la

Reinicia programa de Jornadas de Salud de la UAA para beneficiar comunidades y colonias del estado y circunvecinas

Virgen y Barrios Unidos en Aguascalientes; así como en Encarnación de Díaz, Jalisco, por mencionar algunos ejemplos; por lo que se estima brindar entre 400 a 600 atenciones por visita en cada jornada.

Es importante aclarar que cuando no se puede brindar el servicio que requiere el paciente, por su complejidad, se canaliza a la Unidad Médica Didáctica de la UAA o bien a unidades particulares con costos accesibles, como las del Rotario de Aguascalientes, Club de Leones, presidencias municipales, DIF, SEP, organizaciones no gubernamentales, entre otras.

